

CLDRD
— — —

Manisa la de Sitges me dijo que había encontrado una gran amistad. ya que tener una amistad era tener un tesoro.

Me gustaba ir a la romería donde la música se escuchaba a través de una granola. Los mujeres iban en camionetas y los hombres en bicicletas ... - fumaba un poco para impresionar a los chicos en el Parque de Oviedo. hasta el día que de los nervios vi aquél gallo y coloqué el cigarrillo al revés --- pasé mucho apuro.

Otilia Barata Requejo.

- trabajaba en la tierra y en el monte.
Debido al trabajo salía muy poco.
El recuerdo más bonito que tengo es cuando nacieron
mis hijos.

Mrs Luisa Antunez

H. Luisa Antunez

- El recuerdo más bonito que tengo es cuando me casé y tube un hijo con él. Siempre estabamos juntos. Fue el primer y único marido que tube. Empecé con él con 17 años, como de aquella no había coches, alquilamos un taxi para casarnos.

Saliámos en la vespa a las fiestas y el neno iba con nosotros en medio.

Magdalena Arnejo.

Motivo Magdalena Arnejo Fandango

- Me gustaba salir a los festejos con las amigas y mis hermanos. Había gaitas y un grupo de música. Trabajaba en una fábrica.

Cuando empecé a salir con el novio éramos vecinos. Me casé con 19 años.

Pedro Pandal Rodríguez

Tengo 83 años. Nací en Llanes, en un pueblo que se llama Malateria. Con 14 años dejé de estudiar para dedicarme a cuidar el ganado.

Tengo 3 hijos. 2 hombres y 1 mujer. Uno de los hijos trabaja en una empresa de construcción y el otro en una nave. La hija es ama de casa.

Cuando nos casamos, en Llanes, comimos en casa de un vecino que tenía una casa grande. Nos juntamos un grupo de personas.

Me gusta el baile pero no se me da bien bailar, no tenía buen ritmo.

Las fiestas del pueblo eran una gaita y un tambor y tomar algún que otro vino.

Cuando era chaval me gustaba ir a la playa con la familia y algún vecino.

DIDD

los movimientos más felices fueron
cuando veíam mis pañuelos de
Bélgica.

Iba a bailar y sacaba los
chicos a los chicas y algunos
les decía que sí; pero sólo a unos
pocos. - - -

Tocaban muchos orquestas; me
divertía mucho bailando

RECUERDO DE BUENOS MOMENTOS.

Balbina Álvarez.

La boda fue normal, fuimos a desayunar a la cafetería cercana de la iglesia. Nos fuimos de luna de miel a Santander, a casa del cuñado unos días y luego vuelta a casa a trabajar.

Todos los años íbamos a Santander de Vacaciones Durante Mayo a Noviembre viajábamos con el Pensos a Sevilla, Galicia y lo pasabamos muy bien en los hoteles, bailando. Conocimos muchos sitios,

A las fiestas íbamos con tres parejas, que eran vecinos, y bailaban hasta que acababan la música.

Ibamos a la playa todos los fines de semana, preparábamos comida y pasabamos el día con los hijos y vecinos, volvíamos por la noche para casa.

MARI

Cuando conoci a mi marido ; en el
pueblo donde viviamos.

Lo pasamos increible , bailamos y
cantabamos ; lo pasabamos muy bien.

Saltamos muchisimo

Sumersida

Naci en el 28, me cas en el 52 con mi marido Paco, era un chico muy elegante, tenramos 24 aos cuando nos casamos.

Nos encantaba ir al baile de Figueras, venian chicos de alrededores.

Viviamos donde el puento. Yo era ama de casa y mi marido se dedicaba a la pesca de altura, y despus entr en Ensidesa.

Tubimos gemelos. Haciamos viajes a las Baleares y a Tarragona, primero con los nios y despus solos. Tambien ibamos a la Caridad y a For a mi hermano y su mujer.

Me gustaba mucho la playa, sobre todo la de Arnao y la de San Romn.

Me encantaba tejer con las dos agujas, tambien hacia calcetines con cuatro agujas y Punto de Cruz.

Irene Fernandez

Naci en Ariga , en Burgos.

Me gustaba ir al baile con mi marido Antonio.

Era un hombre muy buego , guapo y muy alto.

Bailabamos bien.

Tuvimos dos hijas : Blanca y Begona.

Cuando nos casamos fuimos de luna de Miel a Madrid, en coche. Lo pasamos estupendamente paseando y conociendo sitios. Es precioso Madrid.

Mi marido trabajaba en Endesa y yo era ama de casa.

Me gustaba mucho bordar. Bordaba la ropa en bastidor y luego pasé a la máquina , se me daba muy bien.

Nos íbamos de viaje a Benidorm.

Jose Luis

En mi casa nació un borro al cual
le ponemos de nombre Penco y así
eraos los amos del pueblo. ▷ Penco
lo vendimos en el mercado del Carbajal
por un valor de mil pesetas
En ese caso también teníamos xatos,
varas, cuchillos ---
Hacíamos dos xatos juntos ---

fui carpintero → una vez que acabé
la mili empecé a trabajar de carpintero.

Luisa

Díaz

Estrada.

Naci en Mieres, donde habia muchas minas de carbon. Tengo tres hijos una de casa, mi marido fue minero Ibaamos a bailar porque me gusto mucho tambien a la playa. Nos haciamos unos bocadillos , a pasarlo bien.

CESAR)

Un dia en la parada del bus
me encontré con mi futura suegra
claro que ella no sabía que iba a
ser su futuro yerno

JesúsMenéndezCasado

Naci en Buñol y allí viví hasta los diecisés años. fui al Colegio San Fernando donde sólo había chicos, los cuales bien estudiaban para aprendices o estudiaban 1º 2º 3º grado.

Me fui para EEUU. durante cuarenta años trabajé como marinero en barcos que iban de la mitad del mundo, se llamaba Nícole Mary. Salíamos de España hacia África - Singapur - Japón - Australia - Filipinas - EEUU.

En un viaje por Alemania conocimos a una muchachita que quería salir del país la escondimos en la bodega bajo unos sacos de cemento, hasta que llegamos a Barcelona, allí esperaba extranjera para darle asilo político

Me gustaba mucho Japón, nos enternecíamos hablando en Inglés

Me pasé un mes de turista en un crucero.

Juana

Naci eu Galicia, tenuo dos hijos.

Fui modista tanto en casa como para las personas de la calle ...

Me casé vestida con un traje oscuro & llevaba una mantilla, una gorgueta de oro que pertenecía a mi suegra.

Veneranda Alvarez Pelaix.

→ ANÉCDOTA GRACIOSA ←

UNA TARDE CUALQUIERA MIS PRINAS Y YO,
CON 8 AÑOS JUGABAMOS JUNTO A MI CASA
AL "CASCAYU", SIN DARNOS CUENTA TIRAMOS
UNA PIEDRA AL COCHE DE AL LADO Y ROMPIÓ
UN CRISTAL, CORRIENDO NOS ESCONDIMOS,
PERO EL DUEÑO AL RATO APARECIÓ Y COMO NO,
SE ENTERÓ. POR SUERTE NO TUVINOS QUE
PAGARLO PORQUE FUE BUENO.
NOS VALIÓ DE ESCARNIERTO PARA NO
VOLVER A HACERLO.
"SON COSAS DE CRÍAS" ☺

José Mariano Núñez Gómez

→ ANÉCDOTA MEMORABLE ←

DE JOVEN CON CASI 19 AÑOS, ALGUNOS DE LOS NOEGOS DEL PUEBLO NOS DEDICÁBANOS A CANTAR Y TOCAR CON LA GUITARRA, BAJOS, HIERROS ...

NOS SABÍAMOS MÁS DE 200 CANCIONES.

ESTO SE LLANABA IR DE "RONDALLA"
POR LAS NOCHES.

PERO ANTES, SIEMPRE SE NECESITABA
EL PERMISO DEL SEÑOR ALCALDE.

NOS LO PASÁBAMOS DE FÁBULA.

(BERNANDO)

B Esteban

→ MI INFANCIA ←

CON 10 AÑOS NE GUSTABA MUCHO UNA NIÑA,
SE LLAMABA "NARUJA". PERO SOLAMENTE VENÍA
DE VERANEO, NE GUSTABA SU PELO NEGRO CON
TIRABUEONES.

TAMBÉN JUGABA CON MIS VECINAS A LOS
MÉDICOS, COCINITAS... NE GUSTABA TODO.
PERO SEGÚN IBA CRECIENDO IBA CAMBIANDO,
SOBRE TODO FÍSICAMENTE YA NO NE QUERÍAN
TANTO, NI SE FIJABAN EN MI CONO ANTES,
ESO HIJO QUE NE CONVIRTISE EN UNA
PERSONA MUY TÍMIDA.

Alejandra Lopez

→ EL DÍA DE MI BODA ←

MI MARIDO, ERA LO MEJOR QUE HABÍA,
CUANDO NE CASÉ NE DIJO: "YO TE HE
CASADO CONTIGO PARA CUIDARTE Y QUE
NUNCA TE FALTE DE NADA"
SE NE QUEDÓ GRABADO PARA SIEMPRE
Y ASÍ FUE. CUMPLIÓ CON SUS PALABRAS.